
Bonjour 

J habite en Lozère depuis 24 ans. Actuellement Florac, mais auparavant Bédouès, Cocurès et le pont
de montvert. 
Donc je suis une habituée de cette route, que j'ai prise autant professionnellement que 
personnellement. 
Elle est certes dangereuse. Mais n'est ce pas le cas de nombreuses routes de Lozère. Cela demande 
d'adapter conduite et vitesse. Ce territoire qui se mérite n'est il pas la force de la Lozère...
L'homme ne comprendra t il jamais rien aux dégâts qu'il engendre dans sa volonté de toute 
puissance.
Encore un projet qui vise à adapter, contraindre et détruire l'environnement pour les besoins 
humains.
Tous les arguments invoqués par les habitants parlent d'eux mêmes : Non sens économique,  
écologique, augmentation de la vitesse à l'entrée de cocures, etc...
Des alternatives doivent être étudiées, merci d'en tenir compte. 
Cordialement. 
Pascale Blodau - Florac


